
 

発言順位８    ６番 太 田 佳 孝 議員 （一問一答） 

１ 人口減少社会におけるまちづくりについて 

⑴ 人口減少社会における本市の対応を伺います。 

⑵ 本市のまちづくりにおける住宅政策について伺います。 

⑶ 近年の本市における空き家の推移及び軒数を伺います。 

⑷ 空き家バンク設立についての対応を伺います。 

⑸ 地域活性化拠点のために空き家の住宅以外の用途への活用について伺

います。 

⑹ 本市移住者への優遇税制度や補助金制度への考えを伺います。 

⑺ 自然災害や不動産価格下落へのリスク対応と資産価値の維持のために 

本市のなすべき役割を伺います。 

 

 

２ ＡＥＤについて 

⑴ 本市におけるＡＥＤの設置状況を伺います。 

⑵ 過去において本市でのＡＥＤの使用状況を伺います。 

⑶ 市民への設置場所と使用方法の周知について伺います。 

⑷ 今後のＡＥＤ設置拡充について伺います。 

⑸ 市民がいつでも、どこでも、だれでもＡＥＤの使用ができる環境づく

りの方策を伺います。 

 

 

３ 食の拠点づくり構想について 

⑴ 静岡県漁業基盤整備事業費補助金の交付が決定したのか伺います。 

⑵ 年度内においてのタワー兼風力発電施設の設計、建設及び飲食、販売

施設の設計の目途について伺います。 

⑶ タワー兼風力発電施設の建設の発注企業について伺います。 

⑷ 施設管理、運営方法の具体的な検討経過を伺います。 

⑸ 県や近隣の自治体との連携、協議について進捗状況を伺います。 


